## En qué se diferencia la universidad de la escuela secundaria

## **Personal Responsabilidad**

Escuela secundaria	Colega
Los profesores suelen decirte lo que necesitas	Es su responsabilidad leer y comprender el
aprender.	material asignado; Las conferencias y tareas
	parten del supuesto de que ya lo ha hecho.
Los maestros disciplinan el comportamiento	Se espera que usted asuma la responsabilidad de
inapropiado en clase.	lo que hace y no hace, así como de las
	consecuencias de sus decisiones.
El esfuerzo cuenta. Los cursos suelen estar	Los resultados cuentan. Aunque el esfuerzo es
estructurados para recompensar el esfuerzo.	importante, no sustituirá los resultados en el
	proceso de calificación.
Puede contar con padres y maestros para	Debes equilibrar tus responsabilidades y
recordarle sus responsabilidades y ayudarlo a	establecer prioridades tú mismo.
establecer prioridades.	
Los maestros se acercan a usted si creen que	Los profesores suelen ser abiertos y serviciales,
necesita ayuda.	pero la mayoría espera que usted inicie el
	contacto si necesita ayuda.
Tu tiempo está estructurado por otros.	Tú gestionas tu propio tiempo.
El progreso y las calificaciones se proporcionan	Los estudiantes necesitan monitorear su propio
con frecuencia.	progreso y calificaciones.

## Estructura del curso/carga de trabajo

El año escolar suele durar 36 semanas y la mayoría de las clases se extienden a lo largo de dos semestres.	El año académico se divide en dos semestres, otoño y primavera, con cursos de 16 y 8 semanas.
0 – 2 horas semanales por clase de estudio fuera de clase.	2 – 3 horas de estudio fuera de clase por cada hora de clase. 3 horas de clase = 9 horas fuera de clase
Todo el contenido del curso se cubre durante el tiempo de clase.	Los estudiantes son responsables de aprender todo el material, ya sea que se presente o no en clase.
Puedes reunirte con un maestro antes o después de la escuela o enviarle un correo electrónico para pedirle ayuda.	Puede enviar un correo electrónico a sus profesores para solicitar ayuda o visitarlos durante el horario de oficina asignado, tiempo que han reservado para reunirse con los estudiantes.
Los maestros organizan fechas de exámenes y tareas para evitar conflictos con los eventos escolares.	Los profesores de diferentes cursos suelen programar fechas de entrega sin tener en cuenta las demandas de otros cursos o actividades externas.
Los maestros a menudo le recuerdan las tareas, el trabajo incompleto y las fechas de entrega y le ofrecen oportunidades para recuperar el trabajo.	Los profesores esperan que leas y consultes el programa y el horario del curso. Es posible que

## En qué se diferencia la universidad de la escuela secundaria

	no le recuerden el trabajo incompleto y rara vez acepten trabajos retrasados.
Las buenas calificaciones en las tareas pueden aumentar su calificación general cuando las calificaciones de los exámenes son bajas.	Las calificaciones de los exámenes y trabajos importantes suelen proporcionar la mayor parte de la calificación del curso.
Las pruebas pueden ser frecuentes y cada prueba cubre pequeñas cantidades de material.	Las pruebas suelen ser poco frecuentes y pueden cubrir grandes cantidades de material. Un curso en particular puede tener solo 2 o 3 exámenes en un semestre
A menudo se encuentran disponibles pruebas de recuperación y repeticiones.	Rara vez se realizan pruebas de recuperación; si es así, debe solicitarlos.
A menudo hay proyectos de créditos adicionales disponibles para ayudarle a mejorar su calificación.	Rara vez se utilizarán proyectos de créditos adicionales para mejorar una calificación en un curso universitario.

Si bien aquí se enumeran varias de las diferencias entre la universidad y la escuela secundaria, los estudiantes deben comprender que estas no son las únicas diferencias. Los estudiantes son responsables de comprender lo que se espera de ellos mientras asisten a clases universitarias.